

## Upacara Peringatan Kesakitan Pancasila Tahun 2024 di Kabupaten Gresik

Achmad Sarjono - [GRESIK.NAGORI.WEB.ID](https://GRESIK.NAGORI.WEB.ID)

Oct 1, 2024 - 23:59



GRESIK – Dalam rangka memperingati Hari Kesakitan Pancasila, Komando Distrik Militer (Kodim) 0817/Gresik turut serta dalam upacara yang digelar di Halaman Pemkab Gresik Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kec. Kebomas pada Selasa, 1 Oktober 2024.

Upacara ini dipimpin oleh Dr. H. Aminatun Habibah, M. Pd (Plt Bupati Gresik) dan dihadiri oleh berbagai elemen pemerintah, TNI, Polri, serta organisasi

masyarakat.



Dengan tema “Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas”, upacara ini mengusung semangat kebersamaan dan persatuan dalam rangka membangun Indonesia yang lebih maju, adil, dan sejahtera. Tema tersebut mencerminkan komitmen bersama untuk mewujudkan visi Indonesia Emas 2045, di mana Pancasila menjadi dasar utama dalam menghadapi tantangan bangsa di masa depan.

Komandan Kodim 0817/Gresik, Letkol Inf. Ahmad Saleh Rahanar S. Sos., Diwakili oleh Danramil Kebomas kapten Inf Mujiyanto turut hadir dalam upacara tersebut menyampaikan bahwa kehadiran TNI dalam upacara ini merupakan bentuk dukungan penuh terhadap penguatan nilai-nilai Pancasila sebagai ideologi negara.

Ia juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta peran aktif TNI dalam menjaga stabilitas dan keamanan wilayah demi mendukung pembangunan nasional.

“Pancasila adalah pondasi kuat bagi bangsa Indonesia. Melalui momentum Hari Kesaktian Pancasila ini, kami, Kodim 0817/Gresik, berkomitmen untuk terus mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari dan mendukung terwujudnya Indonesia Emas,” ujar Danramil.

Upacara berlangsung khidmat dengan berbagai rangkaian acara, termasuk pembacaan ikrar kesetiaan terhadap Pancasila dan penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang demi tegaknya ideologi negara. Momentum ini sekaligus menjadi pengingat akan pentingnya peran semua elemen masyarakat, termasuk TNI, dalam menjaga keutuhan NKRI.

Kodim 0817/Gresik senantiasa siap mengemban tugas dan tanggung jawabnya untuk memastikan keamanan dan stabilitas di wilayah Gresik, serta menjadi bagian penting dalam perjalanan bangsa menuju Indonesia Emas 2045.  
(Pen0817)